



**JOB FAIR JADIAJANG PEMETAAN**

## Pencari Kerja Diimbau Tak Pilih-pilih

**YOGYA (KR)** - Kendati selalu terjadi penurunan namun jumlah pencari kerja di Kota Yogya dinilai masih tinggi. Para pencari kerja pun diimbau tidak pilih-pilih lowongan ketika ada kesempatan seperti bursa kerja atau job fair.

Menurut Wakil Walikota Yogya Heroe Pserwadi, tidak sedikit pencari kerja yang justru menunggu datangnya lowongan yang paling diidamkan. "Kalau saya, job fair ini merupakan kesempatan. Yang penting sesuai dengan kualifikasi, maka ambil dulu. Dari situ kita akan mendapatkan pengalaman untuk mengejar yang diidamkan tersebut," jelasnya di sela membuka Job Fair Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogya di Gedung LPP Jalan Urip Sumoharjo, Rabu (10/7). Job fair tersebut akan berlangsung hingga Jumat (12/7) besok. Terdapat 48 perusahaan dengan total 6.645 lowongan pekerjaan. Lowongan tersebut untuk angkatan kerja kualifikasi lulusan sekolah dasar hingga perguruan tinggi. Lokasi perusahaan pun sebagian besar berada di lingkup DIY dan sekitarnya.

Heroe menambahkan, hingga akhir Desember 2018 jumlah pencari kerja di Kota Yogya mencapai 3.104 orang. Jika dibandingkan dengan total lowongan dalam job fair kali ini yang mencapai 6.645 lowongan, maka secara kuantitatif sebenarnya persoalan pengangguran sudah bisa teratasi. "Saya minta ke dinas agar memetakan jumlah pencari kerja dari Kota Yogya yang memanfaatkan ajang ini. Jika tidak semua pencari kerja memanfaatkan, maka perlu ditelusuri penyebabnya. Jadi, job fair tidak semata menjembatani pemberi kerja dengan pencari kerja tapi juga ajang pemetaan," urainya.

Kepala Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogya Dra Lucy Irawati, menyebut jumlah lowongan dalam job fair tahun ini merupakan yang paling banyak dibanding sebelumnya. Tahun lalu, pihaknya hanya mampu menjembatani 2.000 lowongan.

Terkait pemetaan angkatan kerja, menurutnya sudah bisa dipantau secara online. Hal ini lantaran pendaftaran dalam job fair sudah terinte-



KO. Ardi Wahdan

**Pencari kerja menyerbu arena job fair yang digelar Pemkot Yogya.**

grasi melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Hingga siang kemarin, sudah ada 600 pencari kerja yang mendaftar. "Harapan kami pencari kerja di Kota Yogya maupun luar kota, bisa memanfaatkan kesempatan ini. Namun kami juga akan melakukan evaluasi, lowongan mana saja yang nantinya belum terserap secara maksimal" telasnya.

Selama job fair berlangsung, Pemkot Yogya juga menyediakan stan khusus yang melayani pembuatan kartu kuning atau AKI. Di samping itu, terdapat tiga ruang untuk melakukan proses wawancara. Bahkan, sebagian besar perusahaan sudah menyiapkan pelatihan bagi calon pekerja yang diberikan secara gratis ditambah uang saku. (Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005